
Protokoll: 

 

Die CDU-Fraktion regt an, die Angelegenheit zunächst in der Haushaltsstrukturkommission zu beraten.  

 

Auf Nachfrage der SPD-Fraktion, ob Controllingstellen nur für den Bereich Soziales und Bauen 

vorgesehen seien, erklärt Oberbürgermeister Langner, dass man den genannten Bereich zu den 

Controllingstellen nachformulieren müsse und es sich nicht auf den genannten Bereich beschränken 

dürfe. 

 

Oberbürgermeister Langner teilt mit, dass die Angelegenheit vertagt wird. 

 


